令和6年9月19日

## 報道機関各位

令和6年9月18日付けでリリースした下記について、「1 日時」および「3 内容」の変更がありましたので、下線ゴシック箇所のとおり訂正してお知らせします。

長岡市立青葉台小学校長

令和6年9月18日

報道機関各位



長岡市立青葉台小学校長

## 授業で習った英語を使って交流してみよう! 青葉台小がタイの小学校と英語でオンライン交流

青葉台小学校は、6年生がタイの小学校とオンラインで交流します。

これは、当校後援会長の紹介で実施するもので、授業で習った英語を使って外国の人とコミュニケーションをとることの楽しさを体験します。

また、タイの生活や文化を知ることにより、日本との違いや世界の国々について興味や知識を深める機会とします。

つきましては、下記のとおり概要をお知らせしますので、ぜひ取材くださるようお願いします。

## 6年生外国語「タイの小学校と英語で交流」

1 日 時 9月26日(木) 午後2時~3時

2 場 所 長岡市立青葉台小学校 図書室(長岡市青葉台4丁目15番地)

3 内 容 14:00~ はじめの言葉(両校代表児童)

14:05~ 児童発表

それぞれの国の生活や文化などを英語で紹介します。

14:45~ 質問タイム

14:55~ おわりの言葉(両校代表児童)

4 参加者 青葉台小6年生児童全員 47人、Marie-Vithayaschoolの児童、

地域関係者 約10人

(問い合わせ:長岡市立青葉台小学校 教頭 渡邊 Ta:0258-47-0250)